
                                             L’environnement de notre école

Bonjour , je m appelle Mattéa ; je vais vous présenter ce qui me déplaît dans  la ville .
Les détritus,les déchets,les gros mots sur les poteaux,les canettes par terre...
Nous sommes allés dans la rue Ferroul avec Mme Leclere et notre classe.
Il ne faut pas jeter de chewing-gums par terre car ils ne sont pas biodégradables,
on  peut marcher dessus et se le coller sous les chaussures. 
Les fleurs sont fanées à cause des détritus.
Je propose que tous ceux qui  habitent dans le quartier ramassent  tous les déchets.
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